lorsqu'on enlève les supports synonymes d'échec (cahiers et manuels). Surtout si ça n'est pas le maître qui corrige mais l'ordinateur. Cela reste vrai aujourd'hui. »

Aujourd'hui, le Logo a disparu des écoles, remplacé notamment par le langage Scratch, qui s'en inspire. Reste qu'en primaire, « un enfant a toutes les chances de passer à côté de la programmation, regrette Christian Stracka, aujourd'hui président de l'Association des formateurs TICE et Réseau national, qui <u>fédère les formateurs au numérique</u>. Peu d'enseignants sont formés, les ordinateurs manquent dans trop de communes. Ça n'a finalement pas beaucoup changé par rapport aux années 1980 ». A un détail près : à la maison, la majorité des familles sont désormais équipées d'un ordinateur connecté à Internet, porte d'accès gratuite <u>au Logo</u> et au Scratch. Qu'on se le dise.

**Voir aussi** Il y a quarante ans, la révolution Amstrad CPC

**Nicolas Six**